

négociant, et Charles Bruchési, avocat. Il a aussi une sœur, madame Plessis-Belair, de St-Eustache.

Les détails que nous venons de donner sur la carrière du nouvel archevêque, font comprendre la satisfaction générale avec laquelle son élection a été accueillie. Le diocèse de Montréal peut être fier de celui qui est appelé à présider à ses destinées, et le règne qui va commencer, nous en avons l'intime conviction, sera fécond et glorieux pour l'Eglise du Canada. Que Dieu daigne répandre ses plus abondantes bénédictions sur celui qu'il vient de couronner !

Changements ecclésiastiques

Il a plu à sa grandeur Mgr L. N. Bégin, Administrateur du diocèse de nommer :

M. Th. Houle	vicaire à St. David.
" C F Dupont	" " St. Flavien
" O. Gombout	" " St. Frs du Sud
" Ph. Audet	" " Ste-Marie

Nécrologie

Le Révérend Mr A. Gaspard Bérard, ancien curé de St. Clot, décédé le 5 du courant à Verchères, était membre de la société d'une messe, section provinciale.

* * *

Le Révérend Mr J-F-David Pampalon, édédé à L'Hotel-Dieu de Québec, était membre de la caisse ecclésiastique St Joseph et la Congrégation du Petit Séminaire de Québec.

Son service et sa sépulture ont eu lieu à la Basilique lundi dernier à 9½ heures

* * *

Le Très Révérend M. Florent Bourgeault, Vicaire Capitulaire et doyen du Chapitre de l'Eglise métropolitaine de Montréal, décédé vendredi soir, au palais archiépiscopal de Montréal, était membre de la société d'une messe section provinciale.

B. PR. GARNEAU, *Ptre, Secrétaire.*